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扫码下载新民客户端

! ! ! !本报讯 市委书记李强昨天下
午在虹口区调研时指出，按照以习
近平同志为核心的党中央决策部
署，今年全市各项目标任务、重点工
作已经十分明确，要结合自身实际，
紧盯重点难点攻坚突破、狠抓落实。
虹口要依托滨江资源和文化底蕴，
发挥优势、增强特色，把资源优势转
化为发展优势，大力推动高质量发
展、创造高品质生活。

位于外白渡桥东侧的浦江饭
店，始创于 !"#$年，见证了东西方
文化的交流交融，爱因斯坦、卓别林
等中外名人曾经入住，这里诞生了
中国第一盏电灯、接通了中国第一
部电话，新中国第一家证券交易

所———上海证券交易所在这里开
业。李强察看了饭店孔雀厅，在名人
文化走廊仔细端详历史实物和照
片，听取历史文化及未来功能规划
情况介绍。李强说，虹口文化资源丰
富，有许多重要的红色文化、海派文
化地标，要加大保护挖掘力度，激发
创新创造活力，把文化资源用好用
足，为打响“上海文化”品牌作出应
有的贡献。要通过城市更新，保护好
有价值的历史建筑，留住城市记忆。

虹口北外滩地区拥有 %&'公里
滨水岸线，正在大力推进金融、航运
等高端服务业集聚发展。李强一行
来到扬子江码头，这里同陆家嘴金
融城、外滩万国建筑群隔江相望，是

感受上海城市发展历史、改革开放
成就的最佳地点之一。李强要求军
地联手推进贯通开放，高标准规划
建设，把珍贵的岸线资源开发好利
用好。在白玉兰广场，市领导听取虹
口功能区建设、旧区改造以及架空
线入地等工作汇报，详细询问区域
转型升级、历史风貌保护以及居住
环境改善情况。虹口落实市委、市政
府部署，全面启动了架空线入地工
程，李强表示肯定，要求以此为抓
手，积极推进城市精细化管理。当听
到虹口二级以下旧里总体体量较
大、改造任务仍较为繁重时，李强指
出，要进一步创新思路举措，加大改
造力度，加快推进速度，下大力气改

善居民居住生活条件，不断增进民
生福祉，让市民群众有更多获得感。
随后，李强来到上海犹太难民

纪念馆。一张张历史照片、一件件珍
贵史料、一段段实录影像，全面记
录了二战时期 ' 万多名犹太难民
避难上海，与同样遭受战争蹂躏的
上海人民相互帮助、共渡难关的真
实历史。李强认真浏览，不时询问。
他说，这段历史弥足珍贵、意义深
远，要创新对外传播方式，打造交流
合作平台，努力讲好犹太人在上海
的这段故事，增进上海与国际友人
的情谊和往来。
上海花园坊节能环保产业园着

眼于互联网、人工智能、智慧管理、

新能源等领域，集聚和培育了 !()

多家专业节能环保机构和科技创新
企业。市领导先后走进上海环境能
源交易所、虎扑（上海）文化传播有
限公司、上海高顿教育培训有限公
司，同园区和企业负责人亲切交流，
认真听取意见建议。李强说，园区要
充分发挥绿色节能技术集成效应，
进一步形成聚焦，做强特色。体育、
教育产业空间巨大，与互联网、大数
据深度融合将迸发更大潜力，对这
类对发展撬动力强的产业，要紧抓
不放，主动作为，让新兴产业优质企
业在上海更好发展壮大。
市委常委、市委秘书长诸葛宇

杰参加调研。

李强调研虹口区强调!把资源优势转化为发展优势

推动高质量发展创造高品质生活

! ! ! !本报讯 申城三月春回大地，枝
头绽绿，桃李芬芳，处处生机勃勃。
昨天上午，市领导李强、应勇、殷一
璀、董云虎、尹弘等来到普陀区桃浦
中央绿地，参加全民义务植树活动。
植树现场，李强一行听取了桃

浦中央绿地项目规划和开发建设情
况汇报。该绿地总面积近 (*万平方
米，集自然景观、休闲功能于一体，
由一系列人行道、林荫道、广场、桥
梁、观景道组成，利用缓缓起伏的地
形和蜿蜒曲折的道路，形成山谷意
象，演绎出一个富于变化、充满活力

的城市绿地，建成后将成为中心城
区最大的开放式绿地之一。未来，这
里不仅是一个环境优美的花园，还
是一个大型的生态净化系统，曾受
污染的土壤将得到修复重获新生。
市领导来到植树点，挥锹培土，细心
种植下无患子、朴树、五角枫、榉树
等树木。
李强说，上海的绿化建设通过

多年努力取得了显著成效。上海要
建设卓越的全球城市，生态之城是
应有之义，要抓住举办中国国际进
口博览会的重大机遇，进一步提高

绿化建设水平，提升生态空间品质。
既要推进“绿化”，也要注重“彩化”，
在绿植的颜色选择、品质选择上下
更大功夫，让城市绿化更加丰富多
彩，让广大市民群众有更多获得感。

市委常委廖国勋、吴靖平、周
波、陈寅、翁祖亮、诸葛宇杰、施小
琳、凌希和市人大常委会、市政府、
市政协负责同志参加了上午的义务
植树活动。
今年，上海大力推进生态环境

建设，将努力完成绿地建设 !'**公
顷以上、绿道建设 '**公里、立体绿

化建设 +*万平方米，人均公园绿地
达到 ",'平方米。新增林地 -&(万
亩，森林覆盖率达到 !$&".。加快建
设世博文化公园、三林楔形绿地、黄
浦江滨江绿地、桃浦中央绿地、上海
植物园北区等大型公园绿地。打造
老港基地周边、吴淞江、崇明环岛运
河、京沪高铁等市级重点生态廊道，
推进外环绿带、环佘山等绿道建设。
计划新增 (*座以上城市公园，全市
城市公园总数近 /**座，实现松南
郊野公园开园，加快建设合庆、庄行
等郊野公园。

既要推进“绿化”也要注重“彩化”
李强应勇殷一璀董云虎尹弘等参加全民义务植树活动

! ! ! !本报讯 市
委书记李强，市
委副书记、市长
应勇，昨天下午
会见了由贵州
省委常委、遵义
市委书记龙长
春，遵义市委副
书记、市长魏树
旺率领的遵义
市党政代表团
一行。

李强感谢
贵州省、遵义市
长期以来对上
海发展的大力
支持、对上海援
黔干部的关心
爱护。他说，上
海与遵义都是
有着光荣革命
传统的城市，两
地渊源深厚、联
系紧密。中央要
求上海与遵义
开展扶贫协作，
是对上海的信
任。我们将按照
以习近平同志
为核心的党中
央统一决策部
署，积极响应配
合贵州省委、省
政府和遵义市
委、市政府的建
议要求，全力以
赴做好精准扶
贫各项工作，与贵州省、遵义市共
同努力，确保在 '*'*年前，实现
现行标准下贫困人口脱贫、贫困
县摘帽，解决区域性整体贫困。当
前，上海正加快建设国际经济、金
融、贸易、航运、科技创新中心，建
设卓越的全球城市和社会主义现
代化国际大都市。上海将始终坚
定围绕国家战略、服务国家发展，
以更大力度支持贵州遵义打赢脱
贫攻坚战，为如期全面建成小康
社会作出更大贡献。
龙长春感谢上海长期以来给

予遵义的真情帮扶，详细介绍了
当地经济社会发展以及脱贫攻坚
最新进展。他说，按照中央要求、
遵义所需、上海所能，上海对遵义
扶贫协作成效显著，遵义广大干
部群众深受鼓舞。希望在现有良
好协作基础上，深入推进产业合
作、人才交流、医教帮扶，共同努
力携手打赢脱贫攻坚战。
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! ! ! !本报讯 上海市
市长应勇昨天下午会
见了美国科恩集团董
事长兼首席执行官威
廉·科恩一行。
应勇说，中美关

系是当今世界上最重
要的双边关系之一，
中美关系长期健康稳
定发展，符合两国人
民的根本利益，也是
国际社会的普遍期
待。作为最大的发展
中国家和最大的发达
国家，中美两国只有
合作共赢才能通向更
好的未来。当前，中国
正着眼于新一轮更高
水平对外开放，坚定
不移推进经济全球化
和投资贸易自由化、
便利化。上海作为中
国改革开放的前沿和
最大的经济中心城
市，正加快建设国际
经济、金融、贸易、航
运中心和具有全球影
响力的科创中心。今

年 !!月，上海将举行首届中国国际
进口博览会，这也是中国进一步向
世界开放市场的重要举措。我们将
以习近平新时代中国特色社会主义
思想为指引，构建现代产业体系，着
力营造更加法治化、国际化、便利化
的营商环境和良好的安全、生态、人
文环境。欢迎包括美国在内的世界
各国优秀企业来上海投资兴业，参
与和推动上海新一轮发展。
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! ! ! !本报讯（记者 罗水元）新时
代的上海，开办企业也有了新的速
度。市工商局昨天下午召开的新闻
发布会介绍，随着“一窗通”服务平
台 /月 /!日上线，开办企业的环
节将减少到工商执照、公安刻制公
章、税务涉税事项（含申领发票）/
个环节，时间将由原来的 ''天缩
短为最快 (天。
“一窗通”是由上海市工商局

牵头搭建的上海市统一开办企业
网上申报平台。该平台整合原来分
散于各个部门网站的网上办事系

统，互联互通开办企业的政务信
息，同步接受开办企业的申报信
息，把预先核准、主体登记等原来
需“串联”办理的一系列审批环节
减少到工商营业执照、公安刻制公
章、税务涉税事项申报三个环节，
在线申报，“并联”式协同办理。

各部门对原有审批时间都进
行了不同程度的缩短：工商部门由
' 个环节耗时 " 天缩短到 ! 个环
节耗时 /天；税务部门由 !*天缩
短到 !天。“一窗通”上线后，申请
开办企业时，申请人不但无需再像

以往一样一次又一次跑工商、税
务、银行等多个机构，一次又一次
地重复填报数据，完成开办企业各
个环节的必要时间也从以往的 ''

天缩短到了最快 (天。
市工商局党组书记、局长陈学

军介绍，“一窗通”除了大幅简化开
办企业的环节，还将提供大量便民
服务：如企业开办过程中会通过短
信或者电话主动告知办理进度，让
企业自主选择开户银行网点，由银
行工作人员主动与企业联系，办理
相关业务。

市工商局!一窗通"明天上线

! ! ! !拆“蛛网”，透蓝天。
毗邻新天地的西成里弱
电架空线落地工程昨天
竣工。西城里小区是全
市首个完成弱电架空线
落地的石库门小区，小
区 0-.以上居民用上
了新铺设的光纤，网
速、高清电视信号提升
显著，至今未发生一起
居民投诉。
姚丽萍 杨建正

摄影报道

西成里
拆!蛛网"

开办企业三个环节最快!天完成


